

DORNBIRN

Start-up-Zentrum in Vorarlberg

Das Wiener Innovations- und Start-up-Zentrum weXelerate eröffnet im Herbst in Dornbirn einen zweiten Standort. Dort werden auf mehr als 1500 Quadratmetern Großunternehmen und Start-ups gemeinsam an Innovationsprojekten arbeiten, teilte weXelerate am Mittwoch mit. Als ersten Unternehmenspartner habe man die Bank für Tirol und Vorarlberg (BTV) gewonnen. In Dornbirn wird es Büroflächen für größere Unternehmen mit bis zu 30 Mitarbeitern wie auch kleinere Einheiten für vier bis acht Personen geben.